



**14 de enero de 2025**

**Contacto: Claire Crouch  
Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Dallas  
214-653-3600 (Oficina)  
Claire.Crouch@DallasCounty.org**

**Para Publicación Inmediata: La Fiscalía del Condado de Dallas Lanza una Nueva Unidad Contra la Trata de Personas Durante el Mes de la Prevención de la Trata de Personas**

*(Dallas)* – El Fiscal Penal del Condado de Dallas, John Creuzot, se enorgullece en anunciar la creación de una Unidad dedicada a la Trata de Personas, un importante avance en la lucha contra este delito en el norte de Texas. Esta iniciativa se lanza durante el Mes de la Prevención de la Trata de Personas, destacando el compromiso de la oficina de proteger a las personas vulnerables y llevar a los traficantes ante la justicia.

Este esfuerzo es posible gracias a una subvención de \$207,520 otorgada por la Oficina del Gobernador, que financia a un fiscal especializado que se dedicará exclusivamente a casos de trata de personas, tanto de adultos como de menores. El nuevo Equipo Contra la Trata de Personas (HTT, por sus siglas en inglés) estará compuesto por un fiscal, un investigador y un defensor de víctimas, creando un enfoque multidisciplinario diseñado para mejorar la persecución penal de los delitos de trata de personas y brindar apoyo crucial a los sobrevivientes.

“La trata de personas es uno de los crímenes más atroces de nuestra sociedad, y el Condado de Dallas sigue siendo un punto crítico para estos casos,” dijo el Fiscal Penal del Condado de Dallas, John Creuzot. “Esta nueva unidad fortalece nuestra capacidad para enjuiciar a los traficantes y proporcionar apoyo informado en traumas a los sobrevivientes.”

Dallas se encuentra entre las 10 principales ciudades del país con mayor número de casos de trata sexual. Estos casos suelen ser complicados de investigar y enjuiciar porque generalmente abarcan múltiples jurisdicciones, presentan cuestiones probatorias complejas, y los sobrevivientes a menudo dudan en cooperar con las autoridades y los procedimientos judiciales. Tener un fiscal dedicado que revise todos los casos de trata de personas presentados a la oficina ayudará a generar confianza y consistencia con los sobrevivientes. Además, el defensor de víctimas designado trabajará en coordinación con el fiscal, manteniendo contacto regular con las víctimas, generando confianza y fomentando una naturaleza colaborativa en la investigación y el enjuiciamiento.

El HTT continuará fomentando la colaboración con socios clave como el Grupo de Trabajo Contra la Trata de Personas del Norte de Texas y fortalecerá la cooperación interinstitucional al actuar como enlace disponible las 24 horas entre la Fiscalía y sus socios locales y federales en casos de trata de personas.

“Nuestro objetivo es crear un sistema de justicia que no solo responsabilice a los traficantes, sino que también priorice las necesidades y la dignidad de los sobrevivientes,” agregó el Fiscal Creuzot. “Esta unidad representa nuestro compromiso con un cambio transformador y justicia para todos.”